

News & Information

2025/1/27

〔米国末梢神経学会(ASPEN)2025 年年次総会での発表・参加のご報告〕

この度、当社 CEO と湘南研究所所長が、2025 年 1 月 17 日～19 日にアメリカ合衆国ハワイ島で開催された米国末梢神経学会（ASPEN）年次総会に参加・発表してまいりましたのでご報告いたします。

本学会は、アジア太平洋地域における神経科学分野の研究者や専門家が集まり、最新の研究成果や技術を発表・共有する国際的な学会です。

本学会において当社は、以下のタイトルでポスター発表を実施しました。

「Preventive Effect of PC-SOD on Oxaliplatin-Induced Peripheral Neuropathy」

当社は現在、抗がん剤による末梢神経障害を対象疾患に PC-SOD の臨床開発を進めておりますが、今回の発表によりその研究内容の一端を世界に向けて広く発信するとともに、多くの研究者や企業関係者との連携づくりに繋がったと考えております。また、最先端の研究動向を学び、国内外の研究者や企業とのネットワークを構築することが出来ました。

ASPEN 2025 で得た知見やネットワークを活かし、当社はさらなる成長と技術革新を目指します。

以上

